



epal

conseil synodal

GG/ls/225

A Mesdames et Messieurs
les pasteurs, Présidents et Vice-présidents
de conseils presbytéraux

Strasbourg, le 30 septembre 2008

Bien chers Amis,

2009 sera une année riche en événements : 500^{ème} anniversaire de la naissance de Calvin, Journée d'Eglise EPRAL/UEPAL le lundi de Pentecôte, Fête du Protestantisme à Strasbourg, du 30 octobre au 1^{er} novembre et ... Elections dans les conseils presbytéraux, consistoires et au Synode !

Pour préparer ce renouvellement des différentes instances de notre Eglise, le Synode d'Illzach a élu une « Commission d'Orientation(s) et de Nomination(s). Deux de ses membres prendront contact avec vous afin de vous rencontrer lors d'une séance de C.P., si possible uniquement consacrée à cela.

Pour préparer cette rencontre il nous a semblé important de dégager quelques axes de réflexion :

- *quelle est la réalité de la vie de l'Eglise chez vous ? Que souhaiteriez-vous pour vous aider à dire et vivre l'Evangile et à en témoigner ?*
- *qu'attendez-vous pour l'avenir aussi bien en termes de personnes (profil, caractères, charisme ... et noms, pour la présidence, le conseil synodal, la commission des ministères, les visiteurs synodaux, les présidents de consistoires, etc.) ?*
- *quels sont les défis qui nous attendent ? Comment voudriez-vous qu'on y réponde ?*
- *quels sont vos réflexions et propositions pour la vie de l'EPRAL et de l'Union des Eglises Protestantes d'Alsace et de Lorraine (UEPAL) ?*
- *quel est votre sentiment par rapport à la présidence et à la direction de l'Eglise ?*
- *et ... tout autre sujet que vous souhaiteriez ! Vous pouvez tout dire ; les membres de la Commission d'Orientation(s) et de Nomination(s) sont tenus à une stricte confidentialité.*

Merci donc de bien vouloir transmettre cette lettre à l'ensemble des membres de votre conseil presbytéral pour préparer cette rencontre.

Je vous remercie par avance pour tout le temps que vous consacrerez à cette importante réflexion et vous assure du soutien et de l'amitié du Conseil Synodal.

Je vous prie de croire, bien chers amis, à mes sentiments les plus fraternels *et dévoués*

Geoffroy GOETZ
Président du Conseil Synodal

Église Protestante réformée d'Alsace et de Lorraine